

» *Wir lieben das Landleben,
weil wir es hier gemeinsam als Kunstwerk gestalten
können: buntgeblümt & großkariert.*

Christine Wenzel

Quetzdölsdorf



„Barockgarten. Schlossparkfest. Menschenbild“

Ein weißes Quadrat, unterteilt in kleine Quadrate. Ein Hektar Landleben sollte zeigen, was unser Dorf zu bieten hat! Wir haben geplant & gemessen, die Wege markiert & gemäht, im Garten gesät & gehackt ... Den breiten weißen Rahmen zog der Bauer Brakel mit Düngerstreuer. Für das Luftbild wählten wir den Tag des Rosenfestes. Die Gäste stellten sich begeistert als „Rose für Quetz“ auf und sangen beim Warten auf das Flugzeug „Sah ein Knab ...“

Der Verein LandLebenKunstWerk zog 2005 nach Quetzdölsdorf. Seither bauten wir den Kletterwald für Teamtrainings und Baumhäuser, legten den Gemüsegarten an, pflegten Park und Wiesen. Gemeinsam gestalteten wir eine neue Dorfmitte, die wir letztes Jahr beim „Tag der Regionen“ einweiheten. Das Schloss Quetz erwecken wir zum Zentrum für Landkultur & Bildung. Hier probt z. B. seit Juni die Trommelgruppe „Drums & Roses“.

